



Síntesis de medios

13 de julio de 2021

Primeras Planas

Dudan que CFE tenga solvencia
Recuperación del empleo va lenta: faltan 628 mil
Repunta la creación de empleos formales
Ebrard: "tomamos la palabra al Presidente y si vamos a competir"
Si se quiere ayudar a Cuba, que cese el bloqueo: AMLO
Proyectan 80 mil casos más de Covid este mes si no hay contención
Sheinbaum ajusta gabinete
Descuentos en predial
Recuperados, 400 mil empleos este año: IMSS

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna Sube y Baja: Omar García Harfuch

Como parte de las estrategias para tener más y mejores policías, la **SSC**, concluyó el taller de capacitación en Lenguaje de Señas Mexicanas. [La Crónica de Hoy](#)

Listos para salvar

El **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas** de la **SSC** realizó prácticas y recibió capacitaciones con el fin de perfeccionar sus técnicas y mantener los más altos estándares como equipo de Búsqueda y Rescate en Estructuras Colapsadas "USAR". Durante 24 horas continuas realizaron prácticas de movilización en edificaciones listas para ser demolidas, en la colonia Roma Norte, en Cuauhtémoc. Guido Sánchez Coello, Director General del ERUM señaló que los cinco equipos de "USAR" trabajen en conjunto. [Récord](#)

Traslada Cóndores a un electrocutado

Una persona que hacía reparaciones eléctricas en su casa sufrió una descarga eléctrica que le provocó graves quemaduras. Un helicóptero del **Agrupamiento Cóndores** lo trasladó de Milpa Alta hasta un centro comercial para llevarlo al hospital. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Mandan a Batres a la CDMX

Otros cambios anunciados por la jefa de Gobierno fue el nombramiento de Carlos Augusto Morelos López como secretario particular y Sebastián Ramírez será coordinador de Comunicación Social, cuya principal encomienda será mejorar en este rubro, en particular con la ciudadanía. Por su parte, Luis Ruiz Hernández, quien se desempeñaba como **director general de Ingeniería de Transporte en la SSC** ahora ocupará una subsecretaría de la Semovi. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

"La gente ya no se deja robar"

Con apoyo de la **Policía Cibernética** y personal del Área de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Francisco Javier "G", en calles de la colonia Ejército de Oriente en Iztapalapa, por su presunta responsabilidad en delitos de narcomenudeo y asalto a mano armada. El detenido había posteado en redes sociales que se sentía desprotegido por el Gobierno y por eso se dedicaba a cometer ilícitos. [La Prensa](#)

Apañan a uno con dos kilogramos de marihuana

Un hombre que transportaba una bolsa con dosis de aparente marihuana, fue detenido en calles de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Por este hecho, le fueron leídos sus derechos constitucionales y fue presentado ante el agente del MP. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

13 de julio de 2021

Ejecutan a El Chacal

La lucha por el control del Barrio Bravo continua. Fue ejecutado Emmanuel Saavedra, El Homero o El Chacal, uno de los principales colaboradores del grupo delictivo La Unión Tepito. Quien se encargaba de extorsionar a comerciantes del CH. Los hechos se registraron en calles González Ortega y Caridad, colonia Morelos. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Fortalecen a la Fiscalía y la Policía

Este año, el GCDMX tiene como prioridad fortalecer, con recursos federales, el área de equipamiento e infraestructura de los elementos policiales y las instituciones de seguridad pública de la capital. De los 593 millones 545 mil 301 pesos del FASP, 81 por ciento irá para a robustecer la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ. [El Heraldo de México](#)

Caen cuatro por intentar robar cable en el Metro

En una semana, cuatro personas han sido detenidas por intentar robar cables en las vías de la estación Consulado de la Línea 5 del Metro. La madrugada de ayer, un sujeto fue capturado en su huida por las vías de la estación, en acciones coordinadas del personal de seguridad asignado a la estación, así como con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#)

Truena el plomo

Al menos ocho personas fueron víctimas de ataques a balazos y tuvieron que ser atendidas en diferentes hospitales de la CDMX. Las agresiones obedecieron a venganzas y asaltos. Entre la gran cantidad de ataques una persona murió en San Juan de Aragón después de que servicios de emergencia lo llevaran al hospital. [El Gráfico](#)

Retiran a ambulantes en Tulyehualco

Luego de que la semana pasada, elementos de la **Policía** de Xochimilco y Tláhuac retiraran en conjunto a comerciantes informales sobre avenida Tláhuac y el Centro de Tulyehualco, la Dirección General de Gobierno y Asuntos Jurídicos volvió a recorrer las calles para corroborar que no se hayan vuelto a instalar. [Basta](#)

Valoran la seguridad y el ahorro en tiempo los usuarios del Cablebus

Vecinos de las colonias de la GAM, reportaron un ahorro de más de dos horas en su traslado gracias al uso del Cablebús. Además del ahorro en tiempo, los usuarios indican que la seguridad en este medio de transporte es eficaz pues se **sienten más seguros**, ya que en la zona la delincuencia está muy fuerte. [La Jornada](#)

Fotocívicas eclipsadas

En el transcurso de ese año, el método de educación vial y de sanción ante infracciones de tránsito en el sistema de las Fotocívicas se detuvo por la contingencia sanitaria a pesar de que 2020 fue un año en el que los accidentes y muertes por percances viales aumentaron. Según la respuesta a la solicitud de información hecha a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en 2020 fueron 2 mil 211 personas las que realizaron trabajo comunitario. [Reporte Índigo](#)

Artículo: No, a los crímenes de odio / José Luis Rodríguez

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia amplió su servicio de apoyo a la comunidad LGBTTTIQ+ a través de la Línea y Chat Nacional de Diversidad Segura, esto debido a que en la línea telefónica de ese Consejo se detectó un crecimiento exponencial de atención en la pandemia, pues durante el primer semestre de 2020 recibieron 87 llamadas de integrantes de esta comunidad, mientras que 2021 la cantidad se elevó a 430. [El Sol de México](#)

Edicto: Expediente 458/2020

En los autos del juicio de amparo número 458/2020, promovido por Jesús Francisco Cedano Duran, por propio derecho y en representación de Proyectos Dymar, Sociedad Anónima de Capital Variable, contra actos del Juez Trigésimo Segundo de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México; Director Ejecutivo de Asistencia Legal, Apoyos y Mandamientos Oficiales; Dirección General de Asuntos Jurídicos, ambos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Secretario de Seguridad Ciudadana** y Jefa de Gobierno de la Ciudad de México. [Diario de México](#)



Síntesis de medios

13 de julio de 2021

Policiaco

Comerciante denuncia extorsiones y lo balean

Don Agustín, un emprendedor con varios negocios en calles de la alcaldía Álvaro Obregón se debate entre la vida y la muerte, luego de que el fin de semana pasado fuera agredido a tiros por sujetos desconocidos; todo por negarse a pagar 600 mil pesos del llamado derecho de piso. Ahora su familia no ha querido abrir los negocios y esperan a que el señor se recupere. De los delinquentes no se sabe nada. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Fallece albañil tras caer de 10 metros

Un trabajador de la construcción murió al caer desde una altura de 10 metros, asustado por un choque eléctrico en un transformador, en avenida Jalisco, colonia Tacubaya. El golpe causó la muerte casi instantánea del hombre; aunque sus compañeros llamaron a los servicios de emergencia, ya nada pudieron hacer por salvarle la vida. La Fiscalía capitalina abrió una carpeta de investigación. [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Cae ladrón de una barda y pierde la vida

Un hombre murió luego de caer de una barda en un inmueble ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. De acuerdo a las investigaciones el sujeto entró a robar a una empresa de transportes aduanales, sin embargo, ya cometido el hurto resbaló desde lo alto de la barda. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el cadáver, en espera del arribo de peritos. [Basta](#)

A batazos

Un joven enfurecido porque un chofer de Uber estacionó su vehículo en la entrada de su edificio, arremetió a golpes y batazos contra la unidad de aplicación, los hechos ocurrieron frente al número 510 de la calle Prolongación Yacatas, en la alcaldía Benito Juárez. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

La libra motorista al derrapar

Un hombre resultó lesionado tras derrapar su motocicleta cuando circulaba en la ciclovia de avenida Insurgentes, entre Algeciras y Actipan, alcaldía Benito Juárez. Al sitio acudieron paramédicos quienes tras una revisión lo diagnosticaron con múltiples golpes que no ponían en riesgo su vida. [Metro](#)

Justicia

Ciclistas y peatones, las víctimas

Según el Reporte Trimestral de Hechos de Tránsito de octubre-diciembre de 2020, del total de muertes por percances viales, el 39% de las víctimas fueron peatones, y el 12% ciclistas. Ambos son grupos vulnerables que deberían ser los de atención prioritaria en temas de movilidad en la Ciudad de México. [Reporte Índigo](#)



Síntesis de medios

13 de julio de 2021

Imagen Destacada

RÉCORD
LISTOS PARA
SALVAR

